

TODESANZEIGE

Wir erfüllen die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres geschätzten Veteranen und ehemaligen Vorstandsmitgliedes

Franz Bleuler

wohnhaft gewesen in Südafrika

in Kenntnis zu setzen. Ein guter Freund und Kamerad hat uns in seinem 84. Altersjahr für immer verlassen.

In seiner Blütezeit war Franz Bleuler schweizweit ein absoluter Spitzenschwinger. Er galt als begnadeter Techniker wie auch als versierter Instruktor und verzeichnete regelmässig Kranzresultate sowie vorderste Ränge, bevor er aus beruflichen Gründen 1962 nach Südafrika auswanderte. Mit dem Schwingklub Zürcher Unterland blieb er zeitlebens verbunden und pflegte regelmässigen Kontakt. Er wird eine grosse Lücke hinterlassen.

Die Beisetzung findet in Südafrika statt. Wir entbieten den Angehörigen auf diesem Weg unser tiefes Mitgefühl und wünschen ihnen viel Trost, Kraft und Zuversicht.

**Schwingklub Zürcher Unterland
und Veteranengruppe**